

## Infos de notre Unité Pastorale (UP)

**EGLISE  
CATHOLIQUE  
ROMAINE**  
GENEVE

Vous trouverez, en principe, sur le site « [www.prierenfamille.ch](http://www.prierenfamille.ch) » d'ici vendredi, des éléments pour célébrer la semaine sainte à votre domicile.



**EGLISE ENSEMBLE**  
Feuilleton dominical de l'Unité pastorale  
**BOUCLES DU RHONE**  
n° 20012- Semaine du au 5 au 12 avril

### Pochettes de Carême

Les informations pour leur récolte vous seront données ultérieurement.

Vous pouvez aussi envoyer votre don directement à Action de Carême :

Action de Carême, 1007 Lausanne

IBAN : CH16 0900 0000 6001 9191 7 Compte 10-15955-7

*Votre don aide des personnes qui luttent au jour le jour pour survivre.*

### **Fête des Rameaux - Matthieu 21,1-11**

(...) Les disciples partirent et firent ce que Jésus leur avait ordonné. Ils amenèrent l'ânesse et son petit, disposèrent sur eux leurs manteaux, et Jésus s'assit dessus.

Dans la foule, la plupart étonnèrent leurs manteaux sur le chemin ; d'autres coupaient des branches aux arbres et en jonchaient la route.

Les foules qui marchaient devant Jésus et celles qui suivaient criaient :

« **Hosanna au fils de David !**

**Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !**

**Hosanna au plus haut des cieux ! »**

Comme Jésus entra à Jérusalem, toute la ville fut en proie à l'agitation, et disait : « Qui est cet homme ? »

Et les foules répondaient :

« **C'est le prophète Jésus, de Nazareth en Galilée. »**

Issu de la Conférence des évêques suisses (CES) et du diocèse LGF

« Nous recommandons à tous les fidèles qui le peuvent de suivre les célébrations sur le site internet <https://www.diocese-ldf.ch/accueil.html> de l'évêché (tousjours et sans exception à 19h00), dans une grande prière diocésaine unanime autour de son pasteur. Sachez que la qualité du son a été améliorée, suite à des difficultés techniques maintenant résolues ! »

Mar de Raemy vous adresse un message vidéo

<https://youtu.be/8h9nRkmdNA> à l'approche de Pâques.

**Les prêtres sont à votre disposition en cas de besoin :**

**N° de téléphone des prêtres :**

Père Gabriel 022 796 99 54/72

Abbé Jean-Marc 022 797 11 02

Père Augustin 022 796 99 72

Paroisse Sainte-Marie du Peuple	Paroisse de l'Epiphanie (Lignon)	Paroisse Saint-Pie X (Bouchet)	Paroisse Srs Philippe-et-Jacques (Vernier)
Tel : 022.796.64.64, site-marie@bluwin.ch CCP 12-5091-2. Secrétariat : Ma. ve : 8h30 – 11h30	022.796.47.44 epiphanie@cath-ge.ch CCP 12-18404-8 Secrétariat : me 9h-11h ve 15h -17h30	022.796.99.54 paroissepiex@bluwin.ch CCP 12-16557-8 Secrétariat lu et ma 8h-11h30 je-ve 13h30 -18h	022 341 34 93 paroissedevernier@bluwin.ch CCP 12-13921-6 Secrétariat Lu je de 8h à 12h Ma 8h- 11h30 - Ve 13h30 – 16h30

**Arrive le dimanche des Rameaux :**

**Commence notre Grande Semaine, la Semaine Sainte**

Cher amis,

Durant ce temps de crise qui se prolonge, la question récurrente pour nous, l'équipe pastorale au service de l'ensemble de nos communautés de paroisses UP, c'est comment assurer que le lien de communication avec vous, paroissien/paroissienne reste intact et ininterrompu. Cette interrogation constante nous conduit à vous faire des propositions. A ce propos, s'il est vrai que les idées ne manquent pas, nous veillons à ce que vous ne soyez pas non plus surchargés de propositions. En effet, nous n'ignorons pas qu'un grand nombre d'entre vous dispose d'autres liens, d'autres réseaux d'information. Par souci d'équilibre, nous avons fait des choix simples : assurer que nous vous relayons les idées et initiatives intéressantes venant du Vicariat épiscopal, du Diocèse, du Vatican ou d'autres sources. Dans nous feuilles dominicales, une petite réflexion vous sera proposée sur les textes du dimanche par écrit ou par un support vocal (podcast), selon la possibilité et faisabilité du moment. Je m'y lance !

Ce dimanche, c'est le dimanche des Rameaux ! Commence le temps liturgique le plus important, le plus solennel de l'Église. Cette semaine la plus solennelle de l'année liturgique était autrefois appelée la « *Grande Semaine* », aujourd'hui nous la désignons *la Semaine Sainte*. Nous y assistons au don total et sans réserve que Jésus fait de Lui-même.

*Suite page suivante*

(suite de l'édition) Saint Paul la décrit comme sa kénose, l'acte de se vider de soi par lequel Jésus s'est rendu entièrement réceptif à la volonté divine. ("Il s'est vidé lui-même, prenant la forme d'un esclave.") Paul continue d'affirmer la justification totale de Jésus : "Dieu l'a hautement élevé et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom."

Cette semaine, nous essaierons de suivre Jésus à chaque étape du chemin effectué, en commençant par son entrée triomphale à Jérusalem. Là, il a été accueilli, ovationné et acclamé par une foule d'admirateurs.

**Jeu**di, nous le rejoindrons à table, pour recevoir son don de lui-même dans le pain et le vin eucharistiques. Après avoir mangé avec lui, dans nos réflexions, nous irons avec lui le long du sentier de la Chambre haute au Jardin des Oliviers. Là, nous le verrons lutter avec peur et anxiété face à la mort cruelle qui l'attend.

**Le Vendredi** Saint, nous serons debout en esprit à côté de sa mère au pied de la croix, tandis qu'il rendra son esprit au Père qui l'a envoyé.

**Samedi**, nous ferons grand silence. Nous resterons silencieux autour de sa tombe, alors que nous nous souvenons de l'injustice et de la cruauté de l'humanité, pour lesquelles il est mort. Puis, tard le soir, nous passerons des ténèbres de notre voyage de la Passion au lieu du feu de Pâques lumineux. Nous y rejoindrons la procession de la grande bougie pascalle, représentant le Christ ressuscité, alors qu'il illumine les ténèbres de notre église et vit. Ainsi, notre triste commémoration envers Jésus au Calvaire fera place à l'espérance et à la joie de Pâques. Jésus-Christ n'est pas mort ni parti ni définitivement absent ! Non, il est ressuscité, fort et puissant, vivant en lui-même et vivant en nous.

Il est vivant ! Cette exclamation de joie, message pascal traduisant notre foi en la victoire du Christ sur toutes les circonstances et les puissances maléfiques aura une résonance incontestablement particulière durant cette période de confinement à demeure en raison de la pandémie mondiale. Ce fléau qui fait tant de ravage. Mais qui, nous le savons, passera....

Seigneur, pendant cette crise de pandémie mondiale, que tes paroles soient sur nos lèvres et dans nos cœurs. Qu'elles nous donnent du courage et de l'espoir, et nous rapprochent de Toi.

**Bonne Grande Semaine !**      Gabriel ISHAYA

**Dimanche 5 avril – Les Rameaux**  
Mt 21, 1-11 **1<sup>ère</sup> lect.** Isaïe 50,4-7 **2<sup>ème</sup> lect** Phil 2,6-11 **Év.** Mt 26,14-27,66  
« **Mais Jésus, poussant de nouveau un grand cri, rendit l'esprit** »

**Dimanche 12 avril – Pâques**  
**1<sup>ère</sup> lect.** Ac 10,34a,37-43 **2<sup>ème</sup> lect** Col 3,1-4 ou 1 Co 5,6b-8 **Év.** Mt 28,1-10

## **Informations pour notre paroisse de l'Épiphanie**

**Le secrétariat** répond au téléphone aux horaires habituels, il répond aussi aux emails, par contre il est fermé à l'accueil.

**Le Groupe des Jeunes** a repris ses rencontres, sur Skype  
**Les familles des catés** ont reçu du matériel pour agir en famille

**Trouvé sur Internet** : *proposé par Dirk D.W., président du Conseil de Communauté*

C'était en mars 2020 ...

Les rues étaient vides, les magasins fermés, les gens ne pouvaient plus sortir.

Mais le printemps ne savait pas, et les fleurs ont commencé à fleurir, le soleil brillait, les oiseaux chantaient, les hirondelles allaient bientôt arriver, le ciel était bleu, le matin arrivait plus tôt. C'était en mars 2020 ...

Les jeunes devaient étudier en ligne, et trouver des occupations à la maison, les gens ne *pouvaient* plus faire de shopping, ni aller chez le coiffeur. Bientôt il n'y aurait plus de place dans les hôpitaux, et les gens continuaient de tomber malades. Mais le printemps ne savait pas, le temps d'aller au jardin arrivait, l'herbe verdissait. C'était en mars 2020 ...

Les gens ont été mis en confinement pour protéger les grands-parents, familles et enfants. Plus de réunion ni repas, de fête en famille. La peur est devenue réelle et les jours se ressemblaient.

Mais le printemps ne savait pas, les pommiers, cerisiers et autres ont fleuri, les feuilles ont poussé. Les gens ont commencé à lire, jouer en famille, apprendre une langue, chantaient sur le balcon en invitant les voisins à faire de même. Ils ont appris une nouvelle langue, être solidaires et se sont concentrés sur d'autres valeurs. Les gens ont réalisé l'importance de la santé, la souffrance, de ce monde qui s'était arrêté, de l'économie qui a dégringolé. Mais le printemps ne savait pas. Les fleurs ont laissé leur place aux fruits, les oiseaux ont fait leur nid, les hirondelles étaient arrivées.

Puis le jour de la libération est arrivé, les gens l'ont appris à la télé, le virus avait perdu, les gens sont descendus dans la rue, chantaient, pleuraient, embrassaient leurs voisins, sans masques ni gants.

Et c'est là que l'été est arrivé, parce que le printemps ne savait pas. Il a continué à être là malgré tout, malgré le virus, la peur et la mort. Parce que le printemps ne savait pas, il a appris aux gens le pouvoir de la vie. Tout va bien se passer, restez chez vous, protégez-vous, et vous profiterez de la vie.